

# JE SERAI CHAMPION !

*Une histoire écrite par Christine Hanon.*

## chapitre 2 : La première course

Le départ de la course est donné. Il faut faire trois tours d'un grand terrain : ça fait trois kilomètres en tout ! Je pars très vite. A la fin du deuxième tour, il ne reste plus qu'un garçon avec moi, mais il est rapidement lâché. Finalement, c'est plus facile que prévu.

Mais à peine ai-je pensé cela que mes jambes se font plus lourdes. Il reste cinq cents mètres à parcourir. J'entends quelqu'un souffler derrière moi. Le bruit se rapproche. Je jette un regard un peu affolé : c'est Kip qui est parti plus doucement que moi et qui me rattrape.

Encore deux cents mètres. Mes jambes me font mal, mais je veux gagner. Kip et moi, nous faisons les derniers mètres au coude à coude et nous nous jetons ensemble sur la ligne d'arrivée. Kip a gagné !

Je lui serre la main comme le font les champions à la télévision.

L'instituteur nous rejoint :

- Bravo les gars ! Vous êtes arrivés tellement proches l'un de l'autre que j'ai décidé de vous qualifier tous les deux.

Ouf, j'ai eu chaud ! Kip me dit :

- T'es complètement fou d'être parti si vite !

Je lui souris :

- Ca a failli réussir. Dis, au fait, c'est quand la prochaine compétition ?
- Dans deux semaines, à Nairobi, répond Kip.

Nairobi ! Mais c'est à trois cents kilomètres ! Il va falloir que j'en parle à ma mère... et au chef du village. C'est lui qui veille sur nous depuis la mort de mon père. Il n'est pas commode !

Sur le chemin du retour, mes jambes sont lourdes. Je suis fatigué mais excité. Nairobi : je suis sûr que ma mère n'y est jamais allée.